

Gemeinde Mainhausen, Montag, 2. September 2024

Gemeindeverwaltung begrüßt zwei neue Auszubildende

Zwei junge Erwachsene haben vergangene Woche ihre Ausbildung in der Gemeinde Mainhausen begonnen. Bürgermeister Frank Simon und Ausbildungsleiter Marco Jähner begrüßten die beiden Mainhäuserinnen im Rathaus in Ortsteil Zellhausen.



Marco Jähner, Alina Keil, Selina Sperling, Frank Simon

„In den Zeiten des Fachkräftemangels sind wir froh, dass sich junge Menschen für eine Ausbildung bei der Gemeindeverwaltung zu Verwaltungsfachangestellten in der Fachrichtung Kommunalverwaltung entscheiden.“, sagte Frank Simon. „Sie bekommen hier fachlich eine sehr fundierte Ausbildung.“

Foto: Gemeinde Mainhausen